



## MONOGRAFÍAS

Este libro tiene por finalidad abordar diversas temáticas relacionadas con la costumbre, los principios generales y la jurisprudencia internacional como fuentes del derecho internacional de los derechos humanos y su impacto en el derecho interno. No puede sino ser una gran contribución a los debates a llevarse a cabo en el proceso constituyente como también en la academia.

En estas páginas se encontrarán diversos análisis sobre el contenido de las fuentes y su relación con el ordenamiento jurídico chileno.

Humberto Nogueira Alcalá  
Coordinador

CONSIDERACIONES SOBRE LA COSTUMBRE, PRINCIPIOS DE IUS COGENS Y JURISPRUDENCIA INTERNACIONAL

MONOGRAFÍAS  
ALTA CALIDAD EN  
INVESTIGACIÓN  
JURÍDICA



+Lectura  
GRATIS  
en la nube

Coordinador

HUMBERTO NOGUEIRA ALCALÁ

# CONSIDERACIONES SOBRE LA COSTUMBRE, PRINCIPIOS DE IUS COGENS Y JURISPRUDENCIA INTERNACIONAL



978-84-1169-417-9



9 788411 694179

monografías



CECOCH

CENTRO DE ESTUDIOS  
CONSTITUCIONALES DE CHILE  
UNIVERSIDAD DE TALCA

